



**PDEP - PFPN**

Partnership for Dietetic Education and Practice  
Partenariat pour la formation et la pratique en nutrition

## **Member Communiqué / Communiqué aux membres**

**[September/septembre 2024]**

### **PLEASE DISTRIBUTE TO OTHER MEMBERS OF YOUR NETWORK / VEUILLEZ FAIRE SUIVRE AUX AUTRES MEMBRES DE VOTRE RÉSEAU**

- *Le message en français suit -*

As indicated in our November 2022 Communiqué, the Partnership for Dietetic Education and Practice (PDEP) Steering Committee (SC) has investigated the options available for the future of PDEP. Following several meetings and discussions to understand the possible options, the SC voted unanimously on July 6, 2023, to dissolve PDEP and cease operations. This decision was made after seeking legal advice about the potential risks and was based on two main factors: 1) PDEP is no longer responsible for accreditation (see [PDEP 2021 Annual Report](#) for more details) and 2) the structure was no longer functioning.

With legal support from Gowling WLG (Canada) LLP, the SC has subsequently been involved in completing the work required to dissolve PDEP, with a target to wind down all PDEP activities by **October 31, 2024**.

There are several important practical implications of the dissolution for PDEP members to understand, including:

1. The target date for taking down the **PDEP website** is October 1, 2024. A landing page will remain that provides redirects to commonly asked questions.
  - The list of registered and accredited dietetic education and training programs in Canada can now be found on the Accreditation Canada website at <https://accreditation.ca/assessment-programs/health-education-accreditation/programs/#dietetics>. **If you have links to PDEP's list of programs on your website, please ensure they are updated accordingly.**
  - The Integrated Competencies for Dietetic Practice and Education (ICDEP v. 3.0, 2020), with updated copyright information, will be housed on the websites of provincial dietetic regulators, educational institutions, and Dietitians of Canada. **Please save a copy of the updated document for your own use. It will also be circulated after the PDEP dissolution is complete.**
  - Plans are underway to securely store PDEP historical documents and process for access will be shared in our final communiqué.
2. Provisions have been made to protect the **PDEP intellectual property (IP)**. Rights for the legal use of PDEP IP, in particular the ICDEP, have been a primary focus of the PDEP SC discussions.

- In accordance with the original Memorandum of Understanding, the three members of PDEP, i.e. the Alliance of Canadian Dietetic Regulatory Bodies, Dietitians of Canada, and the dietetic educators, are the joint tenants and retain ownership of the PDEP IP.
  - A list of those who have been given permission (including EQual), and the approved purposes, to use the ICDEPs has been documented.
  - Upon dissolution, a new committee, called the Canadian Dietetic Intellectual Property and Records Council (CDIPRC) will be formed as an unincorporated organization with a mandate to manage, preserve and protect the existing intellectual property, including requests for use, and the historical records created under PDEP. The CDIPRC will be comprised of one representative of each of the three joint tenants chosen according to Terms of Reference established by the PDEP SC. **Contact information for the CDIPRC will be provided in a final communiqué.**
3. The **finances** remaining after the dissolution of PDEP will be held in reserve.
- As of August 31, 2024, there is a balance of \$207,154.85. After the remaining invoices for legal services are paid, the remaining funds will be held in reserve for two years and can only be used for specified purposes outlined in the dissolution agreement.
  - There is general agreement by the PDEP SC that funds remaining after the two years be directed toward updating the ICDEP.
4. Plans for **future collaborative projects** (e.g. updated ICDEP):
- Future collaborative projects will require in depth conversations initiated by CDIPRC about how these collaborations will work and what the roles and responsibilities of the participants will be in each project. These conversations will happen before any new projects begin.

#### **NEXT STEPS:**

1. The dissolution agreement is in the process of being finalized by the lawyers and PDEP SC.
2. The constituents of the members of PDEP will be asked by their respective organizations to approve the dissolution agreement and authorize a representative to sign the dissolution agreement on behalf of their sector.
3. Once the dissolution agreement is ratified, a final communication will be circulated. Until that time, if you have questions for the PDEP SC, please contact your sector representatives.

Comme indiqué dans notre communiqué de novembre 2022, le Comité directeur (CD) du Partenariat pour la formation et la pratique en nutrition (PFPN) a exploré les options qui s'offraient pour l'avenir du PFPN. Après plusieurs réunions et discussions visant à comprendre les options possibles, le CD a voté à l'unanimité, le 6 juillet 2023, pour la dissolution du PFPN et la cessation de ses activités. Cette décision a été prise après avoir demandé un avis juridique sur les risques potentiels et a été basée sur deux principaux facteurs : 1) Le PFPN n'est plus responsable de l'agrément (voir le [Rapport annuel 2021 du PFPN](#) pour plus de détails) et 2) la structure ne fonctionnait plus.

Avec le soutien juridique de Gowling WLG (Canada) LLP, le CD a subséquemment participé à l'achèvement des travaux nécessaires à la dissolution du PFPN, l'objectif étant de mettre fin à toutes ses activités d'ici le **31 octobre 2024**.

Plusieurs implications pratiques importantes de la dissolution doivent être portées à l'attention des membres du PFPN, notamment :

1. La date prévue pour la fermeture du site Web du PFPN est le 1<sup>er</sup> octobre 2024. Une page de destination sera toutefois conservée pour permettre d'accéder aux questions les plus fréquentes.

- La liste des programmes d'enseignement et de formation en diététique inscrits et agréés au Canada est désormais disponible dans le site Web d'Agrément Canada à <https://accreditation.ca/ca-fr/programmes-evaluation/agrement-de-leducation-en-sante/programmes-deducation/?acref=self>. **Si vous avez des liens vers la liste des programmes du PFPN dans votre site Web, veuillez vous assurer de les mettre à jour.**
- Les *Compétences intégrées pour l'enseignement et la pratique de la diététique* (CIEPD v. 3.0, 2020), avec l'information à jour sur les droits d'auteur, seront hébergées dans les sites Web des organismes provinciaux de réglementation des diététistes, des établissements d'enseignement et des Diététistes du Canada. **Veillez sauvegarder le document mis à jour pour votre usage personnel. Il sera également diffusé après la dissolution du PFPN.**
- Des plans sont en cours pour stocker en toute sécurité les documents historiques du PFPN, et la procédure d'accès sera diffusée dans notre communiqué final.

2. Des dispositions ont été prises pour protéger la **propriété intellectuelle (PI) du PFPN**. Les droits relatifs à l'usage légal de la PI du PFPN, en particulier des CIEPD, ont été au centre des discussions du CD du PFPN.

- Conformément au protocole d'entente initial, les trois membres du PFPN, à savoir l'Alliance canadienne des organismes de réglementation des diététistes, Les diététistes du Canada et les éducateurs en diététique, sont les copropriétaires et conservent la propriété de la PI du PFPN.
- Une liste des entités ayant reçu l'autorisation d'utiliser les CIEPD (y compris EQual), ainsi que des usages approuvés, a été documentée.
- Lors de la dissolution, un nouveau comité, appelé Conseil canadien de la propriété intellectuelle et des dossiers en diététique (CCPIDD), sera créé en tant qu'organisme

non commercial. Celui-ci aura pour mandat de gérer, de préserver et de protéger la propriété intellectuelle existante, y compris les demandes d'utilisation, ainsi que les dossiers historiques créés dans le cadre du PFPN. Le CCPIDD sera composé d'un représentant de chacun des trois copropriétaires choisi conformément au mandat établi par le CD du PFPN. **Les coordonnées du CCPIDD seront fournies dans un communiqué final.**

3. Les **fonds** restants après la dissolution du PFPN seront mis en réserve.
  - En date du 31 août 2024, il restait un solde de 207 154,85 \$. Après le paiement des factures restantes pour les services juridiques, les fonds restants seront conservés en réserve pendant deux ans et ne pourront être utilisés qu'à des fins spécifiées énoncées dans l'accord de dissolution.
  - Le CD du PFPN a convenu que les fonds restants après les deux années seront consacrés à la mise à jour des CIEPD.
4. Plans pour de **futurs projets de collaboration** (p. ex. mise à jour des CIEPD) :
  - Les futurs projets de collaboration nécessiteront des conversations approfondies, lesquelles seront lancées par le CCPIDD, sur la manière dont ces collaborations fonctionneront et sur les rôles et responsabilités des participants de chaque projet. Ces conversations auront lieu avant le lancement de tout nouveau projet.

#### **PROCHAINES ÉTAPES :**

1. L'accord de dissolution est en cours de finalisation par les avocats et le CD du PFPN.
2. Les mandants des membres du PFPN seront invités par leurs organisations respectives à approuver l'accord de dissolution et à autoriser un représentant à signer l'accord de dissolution au nom de leur secteur.
3. Une fois l'accord de dissolution ratifié, une communication finale sera diffusée. D'ici là, si vous avez des questions pour le CD du PFPN, veuillez contacter vos représentants sectoriels.